
Superficie 350 m²

Référence 8937

Prix 2 950 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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Exclusivité  -  Villa  contemporaine  vue  mer  de  Gigaro  à  Pardigon.Le  projet  est

actuellement  hors  d'eau  hors  d'air  et  s'adresse  à  un  acheteur  qui  achèvera  la

construction.Elle  présente  350m2  de  surface  habitable  ouvert  par  ses  grandes

baies  vitrées  sur  la  vue  dégagée  sur  la  mer,  les  vignes  et  les  pins  parasols.

L'ensemble est composé de 5 chambres en suite, un studio indépendant, une salle

de sport,  une salle de cinéma et un spa.Un projet contemporain rare et avec une

position  parfaite  entre  plage  et  village.Elle  bénéficie  d'un  accès  intime  par  une

impasse calme.L'acheteur pourra la ...

Sole agent - Contemporary villa with sea view from Gigaro to Pardigon. The project

is  currently  out  of  air  and  water  and  is  looking  for  a  buyer  to  complete  the

construction.It  has  350m2  of  living  space  open  by  its  large  bay  windows  to  the

unobstructed view of the sea, the vineyards and the pines trees. The villa contains

5  en  suite  bedrooms,  1  sport  room,  1  cinema  room,  1  spa.A  rare  contemporary

project with a perfect position between the sandy beach and the village.It benefits

from intimate access via a quiet impasse.The buyer can customize it as he wishes,

with the services and quality that ...

MAGREY&SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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